

El Parque de las Ciencias recorre el papel de la mujer en la Prehistoria

El museo acoge a partir de mañana una exposición que recrea un poblado de la época

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 03.04.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

Recuperar y poner en valor el papel que desempeñó la mujer en la prehistoria son los objetivos de la exposición y del ciclo de conferencias *Mujeres en la Prehistoria*, organizado por el Museo de prehistoria de Valencia, el Parque de las Ciencias y la [Universidad de Granada](#). La muestra, de carácter itinerante, se inaugura mañana viernes y ofrece un recorrido por la vida y el papel de la mujer en la época prehistórica.

Módulos, interactivos, replicas, piezas arqueológicas, paneles y la recreación de un poblado a tamaño natural conducen esta mirada al pasado en el que hombres y mujeres se unieron en igualdad para obtener mejor calidad de vida y compartieron recursos y esfuerzos para sobrevivir.

En el marco de la exposición itinerante, la [Universidad de Granada](#) y el Parque de las Ciencias han organizado el ciclo de conferencias: *Las mujeres en la Prehistoria. Miradas desde el presente e imágenes del pasado*. El curso está homologado por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía con dos créditos de libre configuración.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



TOROS

Guía de la temporada 2008 con todos los datos, imágenes y protagonistas



SEMANA SANTA DE GRANADA

La más completa información de la Semana Santa de Granada



ZEMOS 98

Envía tus preguntas a los organizadores de la mayor convocatoria de vídeo experimental de Andalucía.



PALMARÉS

Consulta la información sobre los premiados



MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.

ENCUESTA

¿Por qué cree que Granada es tan atractiva para el botellón?

Han contestado 171 personas

- Por su carácter universitario
- Porque los políticos lo fomentan
- Porque no se ha luchado lo suficiente
- Por ser una ciudad atractiva

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANTOLOGÍA DEL CÓMIC ANDALUZ

Reseña a los autores andaluces más